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Protokoll: Christopher
Newsletter: Christopher

Post

Termine Datum
WOrT 23. und 25.05.
TUDay 11.5.
Matheball 04.06.
SoFA 22.-24.04.
KoMa 25.29.09.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
How-To Gerrit Wurde hochgeladen!

Kurz-TOP 1: NaSe
An der Tafel steht, dass das Seminarhaus für das NaSe für den vorgesehenen Termin vergeben sein
soll. Wir haben das geprüft und es liegt eine Terminbestätigung vom Haus vor. Der Eintrag wurde
von der Tafel weggewischt.

TOP 2: Wahlen
Bald sind Wahlen. Wir suchen eine Person, die Leute findet, die sich für die Wahl aufstellen lassen.
Thuy Linh kümmert sich darum.

TOP 3: „BK“
Der Fachbereich möchte zwei Stellen besetzen. Für die zugehörige BK wird noch ein Student gesucht.
Max übernimmt diese Aufgabe.
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TOP 4: SIS
Bald ist die Studieninteressierten-Sprechstunde. Es werden noch Leute gesucht, die am Freitag zwi-
schen 12 Uhr und 13:30 Uhr Studieninteressierten Fragen beantworten.

TOP 5: Sprechstundentool
Peter hat einige Änderungen am Sprechstundentool vorgenommen. Unter Anderem können nun auch
Umlaute bei den Namen eingetragen werden. Danke an Peter!

TOP 6: Gruppenfindungstool
Es existiert auf unserer Homepage ein Gruppenfindungstool. Wir sind der Meinung, dass sich die
Gruppenfindung besser in moodle abspielen kann und werden es entsprechend von der Website nehmen.

TOP 7: FBR
Dominic berichtet vom FBR. Unter anderem wurde über das Eignungsfeststellungsverfahren gespro-
chen. Von nun an soll das Motivationsschreiben wegfallen und der Pseudo-NC liegt bei 2,3 (statt
Abi-Note oder Mathe-Durchschnitt bei 2,0).
Des Weiteren ändert sich die Herangehensweise der Prüfungspläne. Mehr Infos dazu folgen bald per
Mail und Infoveranstaltung.
Im Zuge der Reakkreditierung gibt es einen Entwurf für eine neue Prüfungsordnung.
Es wurde die Situation der Hilfskräfte im letzten Semester angesprochen. Demnächst wird ein Gespräch
der Vertreter stattfinden, in dem eine Lösung für das Problem gesucht wird.

TOP 8: FSK
Chris berichtet von der FSK. Einige Referate, wie die Hilfskräfte-Initiative, wollen sich bei uns vor-
stellen.
Zudem hat unsere Fachschaft an die FSK herangetragen, dass wir das Ablaufdatum der Bewerbungs-
frist für zu früh halten. Innerhalb der Fachschaften soll nun besprochen werden, ob wir mit dieser
Meinung allein sind.
Es wird ein Stimmungsbild zu folgendem Thema gewünscht: Die UV-Vertretung möchten einige Punk-
te an der Grundordnung ändern, um sie dem Hessischen Hochschulgesetz anzugleichen. Insbesondere
soll der Fachschaftsrat vom Fachbereichsrat über relevante Themen 14 Tage vor den Sitzungen infor-
miert werden. Da diese Thematik nicht für uns relevant ist, weil die Schnittmenge der Mitglieder in
Fachschafts- und Fachbereichsrat relativ groß ist, werden wir uns bei der Abstimmung enthalten.

TOP 9: KoMa
Bald ist die Konferenz der Mathematikfachschaften. Christian sucht noch Leute, die mitkommen
wollen, damit er dort nicht alleine ist. Dort kann man viele nette Leute kennenlernen!

TOP 10: OWO-Thema
Das neue OWO-Thema lautet Märchen. Exklusive Mottota werden noch gesucht. Wer Ideen hat, kann
die OWO-Orga kontaktieren.
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